LA RAMBLA. EDICIÓN NÚMERO 76

La feria alfarera consolidas sus concursos con 140 piezas este año

La mitad de los 80 seleccionados son extranjeros, de países como Italia, Francia, Portugal, Alemania, Israel, Serbia, Egipto, Corea, Holanda, Argentina o México

11 dias

Serán los que esté abierta al público la muestra de alfarería y cerámica de La Rambla, la más antigua de toda España.

GABI PÁEZ

 La 76 Exposición de Alfarería v Cerámica de La Rambla abre sus puertas esta noche con la satisfacción de que sus concursos han logrado consolidarse en los últimos años. Prueba de ello es que han participado en los mismos 140 piezas llegadas del todo el mundo, todas expuestas desde esta noche en las Naves de la Exposición. El director de la muestra, Enrique Seco, indicó que "en tres años hemos pasado de apenas 15 o 20 concursantes, todos ellos locales, a 80 seleccionados, de los que más del 50 por ciento son extranjeros". Para la organización, el apartado de concursos "se ha consolidado a ni-

vel nacional e internacional" ya que han llegado piezas de Barcelona, Asturias, Cádiz o Málaga y de países como Italia, Francia, Portugal, Alemania, Israel, Serbia, Egipto, Corea, Holanda, Argentina o México.

Entre los premiados destaca la rambleña Catalina Alcaide, que ha ganado en cerámica tradicional y en decoración, así como Alfonso Rot Estrada, ganador junto a Mateo del Río en alfarería tradicional en bizcocho y segundo accésit en tradicional junto a su esposa, Carmen del Río.

En la modalidad de alfarería tradicional en bizcocho, además de los rambleños Rot y Del Rió Luna, se ha reconocido a Ossama Mahmoud Emam Aly de Egipto, Michael Schwarz, de Alemania, y a la italiana Cecilia Fontana. En cerámica tradicional, se han unido a Catalina Alcaide los trabajos de Antonio Yepes y Alfonso Rot Estrada. En los concursos de diseño y nuevas formas, el de más partici-



PREMIOS. Catalina Alcaide ha sido una de las más premiadas.

pación, los premios se fueron a manos de José Manuel Martín, de Alhaurín de la Torre (Málaga), Cerámica Guerrero, Antonio Cofrade de (Sanlucar de Barrameda, Cádiz) y Marina López. Por último, en decoración ganó de nuevo Alcaide, seguida de María del Sol Dorado Palos y Rafaela Castro.

La exposición se inaugura esta noche y a partir de mañana quedara abierta al público en horario de mañana y tarde. En total será 11 días de exposición de una feria que cuenta en esta ocasión con con un total de 27 expositores que representarán a unos 60 talleres de alfarería de la ciudad.